

Burladores en los últimos días

Nuestro día es el día del llamado "ateísmo cristiano" cuando incluso los teólogos se burlan de la idea de la existencia de Dios y de la intervención profetizada de Jesucristo.

"Ya no se espera que Cristo regrese", dice John Robinson, obispo de Woolwich, Inglaterra, en su libro *The New Reformation*. "Creo", continúa el obispo Robinson, "que debemos designar la nuestra como una era poscristiana, en el sentido de que ya no se espera un Cristo. La generación actual es incapaz de reconocer a Jesús como el Cristo. Se preguntan por qué deberíamos ver ¿En este personaje histórico el centro de todas nuestras esperanzas o la respuesta a todos nuestros problemas? "

¡Fíjese en lo que su Biblia predijo en este tiempo de burladores!

1) ¿Qué dijo el apóstol Pedro que señalaría los "últimos días"? II Pedro 3: 3-4.

Comentario: "Burladores" se traduce como "burladores" en la traducción de Moffatt.

2) ¿Dirige Dios una reprimenda contra tal escepticismo, especialmente a Israel? Ezequiel 12: 21-23.

Comentario: ¡Por sorprendente que parezca, esta profecía y todo el libro de Ezequiel fueron escritos principalmente para nuestros días! Cuando se escribió este libro, la nación de Israel (que no debe confundirse con la nación moderna de Israel) ya había caído y había sido llevada al cautiverio, del cual nunca regresó, 120 años antes.

La historia revela que la nación de diez tribus de Israel (el reino del norte) fue llevada cautiva por los asirios en 721-718 a. C. Sin embargo, cuando Dios le habló esta profecía a Ezequiel, alrededor del año 600 a.C., Nabucodonosor de Babilonia estaba atacando el reino sureño de Judá. Ezequiel ya estaba en un campamento de esclavos en Babilonia (Ezequiel 1: 1), lejos de las regiones donde Israel había sido llevado por Asiria tanto tiempo antes. Estaba aún más lejos de donde algunos israelitas habían emigrado posteriormente.

Dios le dio a Ezequiel un mensaje para ser entregado a Israel, un mensaje sobre un futuro cautiverio. ¡Sin embargo, Israel ya había entrado en su primer y único cautiverio 120 años antes! Los captores de Ezequiel no le permitieron ir a Israel para entregar ese mensaje. Dios sabía que no podría ir antes de que le diera la profecía. Entonces, claramente, Dios no esperaba que el mensaje fuera entregado en ese mismo momento.

Pero Ezequiel escribió el mensaje para que se conservara. Y está hoy en manos de las personas a quienes se envió, ¡precisamente en el momento en que Dios quiso que lo recibieran!

3) ¿Dice Dios que el proverbio de los escépticos resultaría inútil, y que llegaría el momento en que se cumpliría toda visión? Ezequiel 12:23, 25. ¿Cuál es la profecía que los descendientes de Israel de hoy en día no quieren creer? Versículo 20

Comentario: La gente dice que el tiempo ya ha pasado tanto que es obvio que la visión nunca se cumplirá. ¡La respuesta de Dios es que todo lo profetizado sucederá como se predijo!

4) Incluso si la gente admite el hecho de que esta calamidad sucederá, ¿cómo tratan de racionalizarla? Versículo 27. ¿Responde Dios que no habrá indulto de esta oración? Versículo 28. 5) Antes de que Dios envíe un castigo mayor sobre una nación, ¿lo revela siempre primero a sus siervos? Amós 3: 6-7.

6) Oseas 5: 9 llama al tiempo del fin el "día de la reprobación". ¿Los versículos 8 y 9 indican un ministerio de advertencia del tiempo del fin para las naciones de Israel? Compare estos versículos con Oseas 7:12.

7) ¿Para qué edad se puso por escrito principalmente la profecía de Isaías? Isaías 30: 8. (La mejor traducción de "tiempo por venir" es "los últimos días", como se da en el margen de muchas Biblias). ¿Cuál dice Dios que será el carácter de las personas en "los últimos días"? Versos 9-11. Entonces, ¿llegará su castigo repentinamente, aunque previamente se habían visto signos obvios? Versículo 13.

8) ¿Es una de las señales de la inminencia de una calamidad terrible la tendencia del mundo a ignorar y negar el peligro? I Tesalonicenses 5: 3

9) ¿Qué mensaje les da Isaías a los burladores? Isaías 28:22. ¿Les advierte Dios de una gran destrucción sobre toda la tierra? Mismo verso. ¿Está relacionado con el tiempo de la intervención de Dios en los asuntos mundiales? Versículo 21.

La profecía no ha fallado

Entendamos de una vez por todas que la profecía no ha fallado. Necesitamos darnos cuenta de que cada profecía tiene un tiempo definido, un tiempo que por lo general no se encuentra en los días del profeta. Un tercio completo de la Biblia es profecía --- ¡y aproximadamente el 90% de toda esa profecía todavía pertenece a este "tiempo del fin" profetizado!

Con esto en mente, observemos ciertas profecías clave:

1) ¿Era la profecía de Joel para su propio día o para un futuro lejano? Joel 1: 2-3, 15. ¿Qué es el "día del Señor"? ¿Es el momento en que Dios interviene en los asuntos mundiales? Joel 3: 1-2, 11-14. ¿Cuándo ocurrirá este período de tiempo, después de grandes señales en los cielos? Versos 15-16. ¿Es esto claramente hablando del tiempo que Cristo regresará? Mateo 24: 29-31.

Comentario: El "día del Señor" se menciona en muchas profecías de la Biblia. Siempre se refiere al momento en que Dios intervendrá en los asuntos mundiales, culminando con el regreso de Jesucristo a esta tierra.

2) ¿El profeta Isaías también profetizó de este tiempo? Isaías 24: 17-21. ¿Qué pasará "en ese día"? Isaías 2: 11-12.

3) ¿Se cumplirán todas las profecías sobre el día del Señor? Apocalipsis 10: 5-7.

4) ¿Fallará alguna de las profecías dadas por Dios? Isaías 55:11. ¿Se cumplirá el mensaje de advertencia dado al pueblo por los siervos de Dios? Ezequiel 33: 30-33. ¿Es un mensaje agradable? Versos 25-29.

Comentario: La mayoría de la gente está cansada de escuchar "malas noticias". Sin embargo, ¡las profecías de Dios incluyen malas noticias para todos aquellos que se rebelan contra Él y pisotean Sus leyes! Pero también incluyen muchas Buenas Nuevas más allá del tiempo profetizado de caos y problemas mundiales (Isaías 2: 1-4; Miqueas 4: 1-4). Muchas de las profecías predicen un tiempo de paz, de felicidad, de restauración, de gozo, de gran prosperidad y riqueza física para aquellos que sirven y obedecen a Dios. Aprenderemos más sobre estas Buenas Nuevas en una próxima lección.

La primera cosa que Cristo predijo

1) ¿Cuál fue la primera señal de advertencia que Jesucristo dio a sus discípulos cuando le preguntaron sobre el tiempo de su segunda venida? Mateo 24: 3-4. ¿Él predijo que surgirían muchos decivers para engañar a mucha gente? Versículos 5, 11, 24. ¿Son ministros del mismo archi-engañador? II Corintios 11: 13-15. ¿Está todo el mundo engañado como resultado de sus actividades? Apocalipsis 12: 9.

2) ¿Pero la verdad de Dios también se proclamaría con poder en todo el mundo antes de la segunda venida de Cristo? Mateo 24:14.

Comentario: Dios no dejará el mundo sin un testigo de advertencia. Hoy, Sus siervos están proclamando poderosamente Su verdad en todo el mundo a través de los medios de radio, televisión, Internet e imprenta. Estás estudiando Su mensaje ahora mismo, mientras estudias tu Biblia y este estudio de la Biblia.

3) Mientras tanto, ¿los engañadores se volverían extremadamente activos? II Timoteo 3:13. ¿Tendrían los hombres sólo una "forma", una demostración externa de piedad? Versículo 5. ¿No estaba Pablo hablando claramente de estos "últimos días", nuestra peligrosa edad? Verso 1.

4) ¿Jesús predijo que algunos de los falsos maestros incluso afirmarían que ya había regresado? Mateo 24: 23-26.

Comentario: Como veremos en la próxima lección, ¡no habrá la menor duda de que Cristo ha regresado cuando su segunda venida realmente ocurra!

¿Cuándo regresará Cristo?

Quizás tengas predicadores duros que digan: "El Señor puede venir esta noche". Pero, ¿es cierto que la segunda venida de Jesucristo podría ocurrir en cualquier momento? ¿Qué dijo Él mismo?

Jesús advirtió: "¡Mirad que no os engaños!"

1) ¿Cuál es uno de los engaños que predicarían los falsos ministros? Lucas 21: 8. Note las palabras "el tiempo se acerca".

Comentario: Según el griego original en el que se escribió el Nuevo Testamento, el mensaje falso de quienes pretenden ser ministros de Cristo es: "El tiempo se ha acercado" o "El tiempo está cerca" (RSV). En otras palabras, "El Señor puede venir esta noche".

¿Qué pasa entonces? ¿Podría Cristo regresar en cualquier momento?

¡Su Biblia enseña que hay una secuencia definida de eventos que deben ocurrir primero! Estudie cuidadosamente todo Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21. ¡Estos capítulos revelan claramente que hay un calendario de profecía --- que ciertos eventos definidos deben ocurrir antes de que Cristo regrese!

2) ¿Explicó Cristo claramente que ciertos eventos tendrían que ocurrir antes del "fin"? Lucas 21: 9-11.

Comentario: Note que el inglés King James de 1611 no es del todo claro en el versículo 9. En lugar de "poco a poco", la frase griega original se traduce mejor "inmediatamente". Los relatos paralelos de Mateo 24: 6 y Marcos 13: 7 responden correctamente "el fin aún no es".

3) Pero una vez que los terribles eventos que Jesús enumeró en Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21 finalmente comiencen a ocurrir, ¿se completarán todos en la vida de una generación? Mateo 24:34; Marcos 13:30; Lucas 21:32.

La "canción de los tiempos"

Existe un paralelo con la falta generalizada de comprensión del calendario profético de Dios para el regreso de Jesucristo. Los judíos en el momento de su primera venida también carecían de entendimiento y no reconocieron ni aceptaron completamente a Cristo como el Mesías profetizado.

Jesús dijo a los líderes religiosos de su época que las "señales" que acompañaban a su ministerio deberían haber sido prueba suficiente de que él era el Cristo profetizado. ¡Las profecías del Antiguo Testamento, con las que estaban completamente familiarizados, habían predicho el tiempo exacto y la forma de Su aparición!

¡Sin embargo, se negaron a creerle!

1) ¿Qué le pidieron a Jesús estos fariseos y saduceos que se burlaban de ellos? Mateo 16: 1. ¿Cómo les respondió? Versículo 2-3.

Comentario: Los líderes religiosos de la época de Cristo no entendieron las "señales de los tiempos". Sin embargo, se les había enseñado que el Mesías iba a venir, porque ese mismo mensaje se repitió en casi todos los libros del Antiguo Testamento. En el versículo 3, Jesús les mostró que podían entender, ¡si realmente lo deseaban!

2) ¿Qué señal adicional --- además de las claras profecías del Antiguo Testamento que ya conocían --- dio Jesús? Mateo 16: 4. ¿Cuál fue la "señal del profeta Jonás"? Mateo 12: 39-40.

Comentario: Los ateos y agnósticos se burlan del registro bíblico de "Jonás y la ballena". Sin embargo, Jesús les dijo a los fariseos que estaría en su tumba durante el mismo tiempo que Jonás estuvo en el gran pez. ¡Esta iba a ser la "señal" especial para Su generación de que Él realmente era el Cristo profetizado!

3) ¿Se cumplió esa señal? Lea Mateo 27: 57-66 y 28: 1-6. Note especialmente el versículo 6.

Comentario: Dos mujeres vinieron a ver la tumba donde Cristo había sido puesto. Cuando llegaron, lo encontraron vacío. Se les dijo que Cristo había resucitado --- "como él dijo" --- después de tres días y tres noches.

¡La señal se había cumplido!

Jesús demostró más allá de la sombra de duda que Él era el Mesías profetizado y el Salvador de la humanidad.

"Signos" de nuestro tiempo

1) Como Jesús explicó a sus discípulos la secuencia exacta de eventos que precederían a su intervención (Mateo 24: 3-41), ¿qué más dijo que ocurriría en el tiempo del fin además de la venida de muchos falsos profetas? Mateo 24: 6-7.

Comentario: La Primera Guerra Mundial comenzó en 1914. Desde entonces, nación ha continuado levantándose contra nación y reino contra reino. ¡Solo desde la Segunda Guerra Mundial, ha habido más de 150 conflictos armados en todo el mundo! ¡Ahora estamos simplemente en una pausa entre las rondas dos y el árbol de la Guerra Mundial!

2) ¿Es el hambre una de las principales señales que indican que la intervención de Cristo en los asuntos mundiales está muy cerca? Mateo 24: 7.

Comentario: Aproximadamente durante la primera década después de la Segunda Guerra Mundial, la producción de alimentos se mantuvo a la par de la población en los países subdesarrollados.

Pero en 1958 las cosas empeoraron y en 1965-1966 una grave sequía y una hambruna amenazaron a la India.

Los métodos de producción de alimentos han aumentado desde entonces, pero con más personas en el mundo hoy que nunca, una gran hambruna o sequía podría tener consecuencias negativas para grandes poblaciones.

Enfermedades mortales --- Pandemias globales

1) ¿Qué más se profetizó que ocurriría después del hambre? Mateo 24: 7. ¿No es la peste en parte el resultado natural de la escasez de alimentos?

Comentario: El camino ya está preparado para un resurgimiento de la pestilencia. Cada vez más hacinamiento significa más desperdicio y basura, más basura, más contaminación del agua, el aire y la tierra. ¡Y más enfermedad!

Enormes concentraciones de población son cajas de yesca ya hechas de posibles epidemias de enfermedades. En condiciones de hacinamiento, una epidemia puede propagarse de persona a persona como un incendio forestal. Todas las grandes pestilencias del pasado fueron enfermedades tan contagiosas.

No es inconcebible que pueda sobrevenir una epidemia de gripe similar a la de 1918. A pesar de la ciencia médica, los gérmenes de las enfermedades, las bacterias y los virus han acumulado una resistencia asombrosa a las "drogas maravillosas" de hace unos años. A través de la mutación y la adaptación, su resistencia a los medicamentos y vacunas del hombre es cada vez mayor. ¡Es muy posible que una supergripe u otra pestilencia mortal pueda arrasarse el mundo y matar a millones!

Recuerde también que el hombre moderno ya vive en un entorno de venenos. Inhala aire venenoso y contaminado, bebe agua contaminada y come alimentos cargados de pesticidas. El resultado inevitable es que el corazón, los pulmones y todo el cuerpo en general se debilitan, lo que reduce la resistencia a las enfermedades que casi siempre atacan primero a los más débiles.

Jesucristo dijo la verdad sin rodeos, claramente, sin equívocos. ¡Dijo que el mundo experimentaría vastas epidemias de enfermedades en el tiempo del fin!

Los expertos médicos están cada vez más alarmados cuando estudian la situación mundial. Ven signos crecientes de tales epidemias. Covid-19 es solo un ejemplo.

El Dr. Paul Ehrlich, al estudiar la explosión demográfica en el mundo actual, trazó una imagen de lo que podría ocurrir muy fácilmente en el futuro. En uno de sus escenarios aparentemente proféticos, predijo la terrible posibilidad de que vastas pandemias de enfermedades se cobrarían millones de vidas cuando una nueva cepa resistente a los medicamentos de una enfermedad importante estallara y se extendiera rápidamente por todo el mundo.

Tal posibilidad asusta a las autoridades médicas porque no es mera "ciencia ficción". Con el advenimiento de los grandes aviones de pasajeros y el tremendo tráfico aéreo y marítimo intercontinental de nuestra época, ¡tales enfermedades podrían propagarse por todo el mundo muy rápidamente!

Las palabras de Jesús, pronunciadas hace más de 1900 años, fueron ciertamente proféticas. ¡Los próximos años revelarán precisamente cuánto!

Terremotos!

1) ¿Qué más sucederá con el aumento de la gravedad? Mateo 24: 7 Cuando la actividad del terremoto alcance su punto máximo, ¿comenzarán los hombres por fin a reconocer que Dios está interviniendo? Isaías 2: 19-21.

2) ¿Son las señales que Jesús predijo sólo el comienzo de los dolores? Mateo 24: 8 Si se permitiera que continuara este tiempo profetizado de problemas mundiales, ¿quedaría alguien con vida? Versículo 21-22.

Comentario: El hambre, las enfermedades, las pestilencias, los terremotos y otras perturbaciones de la naturaleza están cobrando un precio cada vez mayor en la vida humana. ¡Y como hemos visto, los líderes mundiales en todas partes temen que la capacidad destructiva del hombre aniquile toda la vida en la tierra!

Los "cuatro jinetes"

1) ¿No representa Apocalipsis 6 las mismas condiciones que Jesús describió en Mateo 24, pero en términos simbólicos? Apocalipsis 6: 2-8.

Comentario: Estos cuatro caballos y jinetes representan las cuatro condiciones mundiales principales que Jesús dijo que existirían al final de esta era, ¡todas aumentando en severidad y superponiéndose en sus efectos en el mundo entero!

El caballo blanco representa el creciente número de falsos ministros que predicán un falso Cristo y caminos falsos hacia la "salvación". El caballo rojo representa el ritmo creciente de los

estragos de las guerras. El caballo negro --- creciente hambre. Y el caballo pálido, enfermedades devastadoras.

2) ¿Qué enorme costo de vidas se cobrarán estos "cuatro jinetes del Apocalipsis"? Apocalipsis 6: 8.

Comentario: ¡Imagínense, si es posible, que una cuarta parte de la humanidad muera durante un período descrito como solo el comienzo de los dolores!

¡Pero no olvidemos que el hombre se está trayendo este horrible sufrimiento y muerte sobre sí mismo! Jesús sabía que el hombre, abandonado a sus propios recursos, se afligiría a sí mismo y finalmente destruiría toda la vida, a menos que ocurriera algo totalmente imprevisto para detenerlo. Por eso ha prometido intervenir en los asuntos mundiales. ¡Jesucristo vendrá pronto para rescatarnos de nosotros mismos porque el hombre está a punto de llegar al final de su cuerda!

La "abominación desoladora"

1) ¿Qué otra señal dio Jesús para indicar cuando "el fin" estaba cerca? Mateo 24: 14-16.

2) ¿Identificó Jesús la "abominación desoladora" como aquella de la que habló el profeta Daniel? Versículo 15

3) ¿Qué le dijeron a Daniel acerca de una abominación desoladora? Daniel 12:11. ¿Existiría en el tiempo del fin? Versículo 4, 9.

Comentario: Note que esta abominación es algo que ocurre en las cercanías donde se hacen los sacrificios.

4) ¿Dónde más menciona Daniel una "abominación desoladora"? Daniel 11:31.

Comentario: El versículo 31 se cumplió una vez en la historia antigua. La mayoría de los eruditos de la Biblia admiten que la mayor parte del capítulo once de Daniel se cumplió en la historia por las luchas de los seleucidas de Siria y los Ptolomeos de Egipto, llamados los reyes del norte y del sur por Daniel.

El versículo 31 se cumplió una vez cuando Jerusalén fue conquistada y el Templo de Dios fue profanado por Antíoco Epífanes, rey de Siria, en 168 a. C. (Ver Manual de Historia Antigua de Rawlinson).

5) Pero Jesús dijo que la "abominación" aún era futura, ¿no es así? Mateo 24:15; Marcos 13:14; Lucas 21: 20-24, especialmente el versículo 20.

Comentario: ¡Entonces al menos una parte de Daniel 11 también debe ser dual! Y no es de extrañar, porque encontramos que el capítulo concluye con el "tiempo del fin" (versículo 40), que conduce a la resurrección de los santos (capítulo 12: 2). (En el texto original, no hay un salto de capítulo entre Daniel 11 y 12).

Pero, ¿qué es la "abominación desoladora" profetizada para el "tiempo del fin"?

Si juntamos la profecía bíblica y el cumplimiento histórico, podemos hacernos una idea de lo que será esta abominación desoladora. Históricamente, la abominación desoladora ocurrió cuando Antíoco Epífanes se movió contra Jerusalén con sus ejércitos. El cumplimiento de los últimos días ocurre cuando los ejércitos invasores se colocan nuevamente contra Jerusalén con sus ejércitos. El cumplimiento de los últimos días ocurre cuando los ejércitos invasores se colocan nuevamente contra Jerusalén (Lucas 21:20). Estas fuerzas armadas aplastarán y saquearán la ciudad (versículo 24), deteniendo cualquier sacrificio diario que puedan instituir los israelíes. Estas acciones de los brutales ejércitos ocupantes serán una gran abominación para.

La moderna "abominación desoladora" (Mateo 24:15), o "que asola" (Daniel 12:11), por lo tanto, será problemas viciosos y catastróficos causados por los ejércitos invasores en Jerusalén. toda la ciudad y causarán la desolación de la misma.

¡Destrucción repentina!

1) ¿Habrá una gran guerra al mismo tiempo en el Medio Oriente? Lucas 21: 23-24. ¿Será capturada la ciudad de Jerusalén? Versículo 24; Zacarías 14: 1-2. ¿Por quién? Guarde los versos.

Comentario: Algunos se han preguntado si la destrucción de Jerusalén por los ejércitos gentiles romanos en el año 70 d.C. fue el cumplimiento de esta profecía.

La presencia de ejércitos romanos en Jerusalén en el año 70 d.C. fue solo un tipo de lo que ocurrirá en el futuro. Las legiones romanas que conquistaron Jerusalén en ese entonces eran solo un tipo de legiones modernas que pronto volverán a surgir por el Medio Oriente.

¡El año 70 d.C. no fue "el fin"! ¡El "día del Señor" no llegó entonces!

2) ¿Será finalmente llevada la mitad de la población de Jerusalén y saqueada toda la ciudad? Zacarías 14: 2. ¿Será esta vez especialmente difícil para las mujeres? Mismo verso.

Comentario: Es por eso que Jesús advirtió "ay" a las mujeres embarazadas y lactantes (Mateo 24: 16-19). ¡Será muy difícil para ellos escapar!

3) ¿Esta futura acción militar en el Medio Oriente amenazará con hundir al mundo entero? Mateo 24:21. ¿Y este tiempo de "gran tribulación" que sobreviene --- este tiempo de lucha sin igual y derramamiento de sangre que involucra armas de guerra moderna --- amenazará con extinguir por completo toda la vida en la tierra? Versículo 22.

Comentario: Este es el momento exacto en que Jesucristo debe intervenir. Nunca antes en la historia del hombre había podido destruir toda la vida en este planeta. ¡Estas profecías solo pueden referirse a estos últimos días y al futuro inmediato!

La población mundial diezmada

1) ¿Profetiza la Biblia una gran guerra futura? Apocalipsis 9: 14-18. ¿Cuántos morirán en este terrible conflicto? Versículo 15, 18.

Comentario: Por horrible que parezca, los millones que murieron en la Segunda Guerra Mundial no serán nada comparados con la enorme aniquilación de vidas humanas que se avecina. Aproximadamente un tercio de la raza humana morirá en esta guerra. ¡Y recuerde, este número de muertos se suma al número de otros que morirán de hambre y enfermedades!

2) ¿Qué pasará con los ejércitos que atacan a Jerusalén? Zacarías 14:12; Apocalipsis 19: 19-21.

3) En resumen, ¿qué profetiza Isaías acerca de la población de la tierra cuando Cristo regrese? Isaías 24: 1, 3. ¿Por qué? Versos 5-6. ¿Cuál es el número de las "pocas" personas que aún viven en comparación con el versículo 13; Isaías 17: 4-6.

"Mirad, pues ..."

1) ¿Cogerá desprevenida la venida de Cristo a la mayoría de las personas --- sus mentes completamente ocupadas con sus propios problemas, esperanzas, temores y placeres --- incluso en medio de los tiempos más terribles que el mundo haya conocido? Mateo 24: 37-39

2) ¿Por tanto, nos advierte Cristo que prestemos atención y estemos atentos a las señales de su inminente regreso? Lucas 21: 34-36.

Comentario: Jesús nos muestra claramente que debemos observar los eventos mundiales, no sea que seamos atrapados por ellos y no estemos preparados para Su venida.

3) ¿Serán difíciles de discernir los eventos --- las "señales" --- que preceden a la intervención de Cristo? ¿O serán tan obvios (para los que están mirando) como el cambio de estaciones? Compare Lucas 21: 29-31 con Mateo 24: 32-33.

Comentario: ¿Está observando cuidadosamente el cumplimiento paso a paso de las profecías bíblicas en la escena mundial? ¿Está prestando atención diligente a las palabras de advertencia de Jesús? ¡Que Dios te ayude a hacerlo!

¡Dios debe intervenir!

Cuando echamos una mirada dura, fría y realista a las condiciones y tendencias mundiales actuales, ¡sí apuntan a una crisis mundial de guerra que se acerca rápidamente, hambre, epidemias de enfermedades incontrolables y la extinción de la vida humana en este planeta!

¡El hombre simplemente no tiene soluciones para estos terribles problemas! Cuanto más avanza, más destructivos se vuelven sus esfuerzos. Su tecnología se ha salido de las manos, más allá de su capacidad de controlar sabiamente.

Los líderes mundiales, los estadistas y los científicos miran esta aterradora imagen del mundo y admiten que están asustados. Nos advierten que la única esperanza del hombre radica en la formación de un súper gobierno mundial que ejerza toda la autoridad y el poder sobre las naciones.

Pero las naciones, hostiles entre sí, nunca podrían formar tal gobierno.

¡Seamos sinceros! O existe un Dios viviente de mente suprema y poder total que muy pronto intervendrá e intervendrá en los asuntos de este mundo para salvar a la humanidad de sí misma, o de lo contrario, la extinción de toda la vida ocurrirá inevitablemente, tarde o temprano, ¡como el hombre desata las fuerzas temibles que tiene bajo su control sobre su vecino!